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福岡
ふくおか

コロナ
こ ろ な

警報
けいほう

を 出
だ

すことについて

２０２２年
ねん

１月
がつ

２０日
にち

（木
も く

曜
よ う

日
び

） 発
はっ

表
ぴょう

１月
がつ

20日
にち

（木曜日
も く よ う び

）に、 「福岡
ふくおか

コロナ
こ ろ な

警報
けいほう

」（※１）を 出
だ

すことを 決
き

めました。

（※１）福
ふ く

岡
おか

コ
こ

ロナ
ろ な

警
けい

報
ほ う

： コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
び ょ う き

が 広
ひろ

まってきたとき（病院
びょういん

の

ベッド
べ っ ど

を使
つか

っている 割合
わりあい

が １５％以上
い じ ょ う

など）に 県民
けんみん

・会社
かいしゃ

の みなさんへ

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
び ょ う き

が 広
ひろ

まらないように 協力
きょうりょく

を お願
ねが

いする 福岡県
ふくおかけん

だ

けの 基準
き じ ゅ ん

。

２０２２年
ねん

に なってから コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
び ょ う き

が 広
ひろ

まり続
つづ

けています。 １月
がつ

１９

日
にち

（水曜日
す い よ う び

）には、 新
あたら

しく コ
こ

ロ
ろ

ナ
な

ウ
う

イ
い

ル
る

ス
す

の 病気
び ょ う き

に なった人
ひと

の 数
かず

が、 これまで

で 一番
いちばん

多
おお

い ２，２０８人
にん

でした。 コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
び ょ う き

は、 これまでに 経験
けいけん

し

たことない 速
はや

さ（２週
しゅう

間
かん

で およそ８０倍
ばい

）で 福岡県
ふくおかけん

全体
ぜんたい

に 広
ひろ

まっています。

ここ最近
さいきん

の １週
しゅう

間
かん

では、 コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
び ょ う き

に なった人
ひと

の ５５％が １０代
だい

と

２０代
だい

となっています。 コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
び ょ う き

が 広
ひろ

まり続
つづ

けると、 重
おも

い病
びょう

気
き

に

なりやすい 高齢者
こ う れ い し ゃ

などに コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
び ょ う き

が 広
ひろ

まったり、 医療
い り ょ う

の 負担
ふ た ん

が 大
おお

きくなったり するかもしれません。 １月
がつ

１９日
にち

（水曜日
す い よ う び

）の 入院
にゅういん

した人
ひと

の 数
かず

は、 １週
しゅう

間
かん

前
まえ

の およそ２．３倍
ばい

（９５人
にん

→２１４人
にん

）に 増
ふ

えています。



やさしい日本語（JP）

１月
がつ

１９日
にち

（水曜日
す い よ う び

）の コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
び ょ う き

の 広
ひろ

まりなどを 「福岡
ふくおか

コロナ
こ ろ な

警報
けいほう

」

の 基準
き じ ゅ ん

で 確認
かくにん

すると、 次
つぎ

のとおりです。

 最
さ い

近
きん

７日
にち

間
かん

で 新
あたら

しく コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
び ょ う き

に なった人
ひと

の 平均
へいきん

の人数
にんずう

（７日
にち

移
い

動
ど う

平
へい

均
きん

）が およそ３週
しゅう

間
かん

増
ふ

えている 傾向
け い こう

にある。

 病
びょう

院
いん

の ベ
べ

ッ
っ

ド
ど

を 使
つか

っている人
ひと

の 割
わり

合
あい

が １３．６％

 コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
び ょ う き

の ほとんどが オミクロン
お み く ろ ん

株
かぶ

（コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の

病気
び ょ う き

の 新
あたら

しい 種類
し ゅ るい

）であり、 ブレークスルー
ぶ れ ー く す る ー

感染
かんせん

（２回
かい

目
め

の 新型
しんがた

コロナワクチン
こ ろ な わ く ち ん

接種
せ っ し ゅ

を 受
う

けてから ２週
しゅう

間
かん

より後
あ と

に、 コ
こ

ロ
ろ

ナ
な

ウ
う

イ
い

ル
る

ス
す

の 病
びょう

気
き

に かかること）も 目
め

立
だ

っている。

１月
がつ

２１日
にち

（金曜日
き ん よ う び

）には、 病院
びょういん

の ベッド
べ っ ど

を 使
つか

っている 割合
わりあい

が、 「福岡
ふくおか

コロナ
こ ろ な

警報
けいほう

」を 出
だ

す １５％を 超
こ

えることが 考
かんが

えられます。

このため、 専門
せんもん

の人
ひと

の 意見
い け ん

を 聞
き

いたり 市町村
し ち ょ う そ ん

と 話
はな

し合
あ

いをしたりして、本日
ほんじつ

、

「福岡
ふくおか

コロナ
こ ろ な

警報
けいほう

」を 出
だ

すことにしました。 福岡県
ふくおかけん

の 隣
となり

にある 佐賀県
さ が け ん

や 大分県
おおいたけん

と 一緒
い っ し ょ

に 国
く に

へ 「まん延
えん

防
ぼ う

止
し

等
と う

重
じゅう

点
てん

措
そ

置
ち

」（※２）を 出
だ

すことを お願
ねが

いします。

「まん延
えん

防
ぼ う

止
し

等
と う

重
じゅう

点
てん

措
そ

置
ち

」を 出
だ

すまで、 短
みじか

い 期
き

間
かん

になると 思
おも

われます。このた

め、 県民
けんみん

、会社
かいしゃ

の みなさんが 混乱
こんらん

しないように、 今回
こんかい

、 福岡県
ふくおかけん

から 「まん延
えん

防
ぼ う

止
し

等
と う

重
じゅう

点
てん

措
そ

置
ち

」と 同
おな

じくらいの 協力
きょうりょく

を お願
ねが

いすることに しました。

（※２）まん延
えん

防止
ぼ う し

等
と う

重点
じゅうてん

措置
そ ち

： 緊急
きんきゅう

事態
じ た い

宣言
せんげん

（みなさんの 生活
せいかつ

が 危
あぶ

ないときに

出
で

る 大
たい

切
せつ

な お知
し

らせ）が 出
で

ないように するために、 市
し

や 町
まち

ごとに お

願
ねが

いすること。
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協力
きょうりょく

を お願
ねが

いするのは、 １月
がつ

２４日
にち

（月曜日
げ つ よ う び

）から ２月
がつ

２０日
にち

（日曜日
に ち よ う び

）までです。

協力
きょうりょく

を お願
ねが

いする地域
ち い き

は、福岡県
ふくおかけん

の すべての 地域
ち い き

とします。

【県民
けんみん

の みなさまへの お願
ねが

い】

ワクチン
わ く ち ん

を 打
う

っている人
ひと

も ワクチン
わ く ち ん

を 打
う

っていない人
ひと

も、 外
そ と

に 出
で

るときは、

マスク
ま す く

を 着
つ

けてください。 外
そ と

に 出
で

かけたときは、手洗
てあらい

、 消毒
しょうどく

、 検温
けんおん

（熱
ねつ

が 出
で

て

いないか 確認
かくにん

すること）を 行
おこな

い、 コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
び ょ う き

を 広
ひろ

めないための

基本的
き ほ ん て き

な 対策
た い さ く

を しっかり 行
おこな

ってください。 また、 出
で

かけた 場所
ば し ょ

で どのくらい

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
び ょ う き

が 広
ひろ

がっているのかを 確認
かくにん

し、 利用
り よ う

する 施設
し せ つ

での

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
び ょ う き

を 広
ひろ

めないための 対策
た い さ く

を しっかりと 確認
かくにん

してください。
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人
ひと

が 多
おお

く集
あつ

まる場所
ば し ょ

や コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
び ょ う き

に かかかりそうな場所
ば し ょ

には 行
い

か

ないように してください。 特
と く

に、 熱
ねつ

が 出
で

ているときは でかけないで、 病院
びょういん

で

検査
け ん さ

を 受
う

けてください。

必要
ひつよう

がないときは、 他
ほか

の県
けん

への 移動
い ど う

は しないでください （特
と く

に、 緊急
きんきゅう

事態
じ た い

措置
そ ち

（※３）や まん延
えん

防
ぼ う

止
し

等
と う

重
じゅう

点
てん

措
そ

置
ち

が 出
で

ている地
ち

域
いき

）。どうしても 移
い

動
ど う

が 必
ひつ

要
よ う

な

場
ば

合
あい

は、 PCR などの 検査
け ん さ

を受
う

けて、 コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
び ょ う き

に かかっていない

ことを 確認
かくにん

してください。

（※３）緊急
きんきゅう

事態
じ た い

措置
そ ち

： 緊急
きんきゅう

事態
じ た い

宣言
せんげん

が 出
で

たときに、 都道府県
と ど う ふ け ん

ごとに お願
ねが

いす

ること。
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外
そ と

で 食事
し ょ く じ

をするときは、感染
かんせん

防止
ぼ う し

認証店
にんしょうてん

（※４）など 業種
ぎょうしゅ

（仕事
し ご と

の種類
し ゅ るい

） ごとの

感染
かんせん

防止
ぼ う し

の ガイドライン
が い ど ら い ん

を しっかり 守
まも

っているお店
みせ

を 選
え ら

んでください。

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
び ょ う き

を 広
ひろ

めないための 対策
た い さ く

を しっかりしていない お店
みせ

には

行
い

かないでください。 また、 お願
ねが

いしている 営業
えいぎょう

時間
じ か ん

（お店
みせ

を開
あ

けていい時間
じ か ん

）

をすぎたら、 お店
みせ

には いかないでください。

ひとつのテーブルで 食事
し ょ く じ

をする 人数
にんずう

は 4人
にん

までに してください。 長
なが

い時間
じ か ん

、 人
ひと

と 食事
し ょ く じ

をすると、 気分
き ぶ ん

の 高
たか

まりや 注
ちゅう

意
い

力
りょく

が 下
さ

がること によって、 話
はな

し声
ごえ

が

大
おお

きくなりやすいです。 人
ひと

との食事
し ょ く じ

は、 2時間
じ か ん

までで 終
お

わるように してください。

話
はなし

をするときは、 マスク
ま す く

をつけて、 大
おお

きな声
こ え

を 出
だ

さないように してください。

（自分
じ ぶ ん

の家
いえ

や 友達
と も だ ち

の家
いえ

などで 食事
し ょ く じ

をする ときも 同
おな

じです。）

（※４）感染
かんせん

防止
ぼ う し

認証店
にんしょうてん

： 新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
び ょ う き

を 広
ひろ

めないための 取組
と り く み

を

していると、 福岡県
ふくおかけん

が 認
みと

めた お店
みせ
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飲
いん

食
しょく

店
てん

と そのお店
みせ

を 利
り

用
よ う

する人は、 「感染
かんせん

リスク
り す く

を 避
さ

ける 飲
いん

食
しょく

店
てん

の 利
り

用
よ う

に

ついて」を しっかり 守
まも

ってください。
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カラオケ
か ら お け

で 歌
う た

うときは、 マスク
ま す く

を 着
つ

けて、 歌
う た

う人
ひと

と ２メ
め

ー
ー

ト
と

ル
る

より広
ひろ

く、 間
あいだ

を

開
あ

けてください。 座
すわ

るときも 1メートル
め ー と る

より 広
ひろ

く 間
あいだ

を 開
あ

けてください。 マイク
ま い く

など

は、 歌
う た

う人
ひと

が かわるたびに 消毒
しょうどく

してください。

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
び ょ う き

に かかりやすい場所
ば し ょ

にいる などの理由
り ゆ う

で、コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
び ょ う き

に かかっている かもしれないと 不安
ふ あ ん

を 感
かん

じている 無症状
むしょうじょう

の人
ひと

（熱
ねつ

や

咳
せき

などが 出
で

ていない 人
ひと

）については、 福岡
ふくおか

県内
けんない

の 218 か所
し ょ

で 行
おこな

われている、

無
む

料
りょう

の PCR検
けん

査
さ

を 受
う

けてください。 ワクチン
わ く ち ん

の 接種
せ っ し ゅ

を している人
ひと

も、 ワクチン
わ く ち ん

の 接種
せ っ し ゅ

を していない人
ひと

も 検査
け ん さ

を 受
う

けることが できます。

【飲食店
いんしょくてん

の みなさんへの お願
ねが

い】
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お店
みせ

を 開
あ

ける 時間
じ か ん

を 短
みじか

くしてください。 「感染
かんせん

防止
ぼ う し

認証店
にんしょうてん

」の お店
みせ

は、 「お店
みせ

を 開
あ

ける 時間
じ か ん

を ５時
じ

から ２１時
じ

まで」、 「お客
きゃく

さんに お酒
さ け

を 出
だ

すのは １１時
じ

から」、 「お客
きゃく

さんからの お酒
さ け

の 注文
ちゅうもん

を 受
う

けるのは ２０時
じ

３０分
ふん

まで」に してく

ださい。 ただし、「お店
みせ

を 開
あ

ける 時間
じ か ん

を ５時
じ

から ２０時
じ

まで」にして、 「お客
きゃく

さん

に お酒
さ け

を 出
だ

さない」こともできます。 福岡県
ふくおかけん

が お店
みせ

に 渡
わた

した 「感染
かんせん

防止
ぼ う し

認証店
にんしょうてん

マーク
ま ー く

」を、 お客
きゃく

さんから 見
み

える 場所
ば し ょ

に 貼
は

ってください。

「感染
かんせん

防止
ぼ う し

認証店
にんしょうてん

」でない お店
みせ

は、 「お店
みせ

を 開
あ

ける 時間
じ か ん

を ５時
じ

から ２０時
じ

ま

で」にして、 「お客
きゃく

さんに お酒
さ け

を 出
だ

さない」でください。

お客
きゃく

さんが、 お店
みせ

の取組
と り く み

を 知
し

ることが できるように、 お酒
さ け

を 出
だ

す お店
みせ

か、

お酒
さ け

を 出
だ

さない お店
みせ

かを 書
か

いたものを、 お店
みせ

の 外
そ と

に 貼
は

ってください。
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お客
きゃく

さんが グループ
ぐ る ー ぷ

で 来
き

たときは、 同
おな

じテ
て

ー
ー

ブ
ぶ

ル
る

に 案内
あんない

するのは ４人
にん

までに

してください。 ただし、 「感染
かんせん

防止
ぼ う し

認証店
にんしょうてん

」で、 「ワクチン
わ く ち ん

・検査
け ん さ

パッケージ
ぱ っ け ー じ

制度
せ い ど

登録店
と う ろ く て ん

」（※５）の お店
みせ

は、 お客
きゃく

さん全員
ぜんいん

が ＰＣＲ検査
け ん さ

を 受
う

けて 陰性
いんせい

だった

場合
ば あ い

は、 同
おな

じテーブル
て ー ぶ る

に ５人
にん

以上
い じ ょ う

案内
あんない

することが できます。

（※５）ワクチン
わ く ち ん

・検査
け ん さ

パッケージ
ぱ っ け ー じ

制度
せ い ど

登録店
と う ろ く て ん

： お客
きゃく

さんの PCR検査
け ん さ

の 結果
け っ か

が

陰性
いんせい

で あることを 確認
かくにん

することで、制限
せいげん

が 少
す く

なくなる お店
みせ

。

お店
みせ

を  開
あ

ける 時間
じ か ん

を 短
みじか

くする お願
ねが

いに 協力
きょうりょく

してくれた お店
みせ

は お金
かね

を も

らえます。

・ お店
みせ

を  開
あ

ける 時間
じ か ん

を ２１時
じ

までにした お店
みせ

は、 売上
う り あげ

の 金額
き ん が く

ごとに １日
にち

につき ２５，０００円
えん

から ７５，０００円
えん

まで もらえます。

・ お店
みせ

を  開
あ

ける 時間
じ か ん

を ２０時
じ

までにした お店
みせ

は、 売上
う り あげ

の 金額
き ん が く

ごとに １日
にち

につき ３０，０００円
えん

から１００，０００円
えん

まで もらえます。

今
いま

までに 県
けん

から お金
かね

を もらったことがある お店
みせ

は お金
かね

の 一部
い ち ぶ

を 先
さ き

に もら

えます。 お店
みせ

を 開
あ

ける 時
じ

間
かん

を ２１時
じ

までにした お店
みせ

は、 ４７５，０００円
えん

を もら

えます。 お店
みせ

を 開
あ

ける 時
じ

間
かん

を ２０時
じ

までにした お店
みせ

は、 ５７０，０００円
えん

を もら

えます。

【会社
かいしゃ

への お願
ねが

い】
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会社
かいしゃ

の みなさまには、 テレワーク、 会社
かいしゃ

に 行
い

く人
ひと

を 減
へ

らす、 違
ちが

う時間
じ か ん

に 会社
かいしゃ

に行
い

く、 自転車
じ て ん し ゃ

で 会社
かいしゃ

に行
い

くなど 人
ひと

との 接触
せっしょく

を 減
へ

らす 取組
と り く

みを できる限
かぎ

り

進
すす

めてください。 休
きゅう

憩室
けいしつ

（休
やす

むところ）、 更衣室
こ う い し つ

（着替
き が

えるところ）、 喫煙室
きつえんしつ

（たばこ

を 吸
す

うところ）などの 場所
ば し ょ

が 替
か

わるときに 注意
ち ゅ う い

し、 感染
かんせん

を 防
ふせ

ぐための 対策
た い さ く

を

しっかりと 行
おこな

ってください。また、 働
はたら

く人
ひと

に、 会社
かいしゃ

の 中
なか

でも 外
そ と

でも 感染
かんせん

を防
ふせ

ぐ

対策
た い さ く

を 確実
か く じ つ

に 行
おこな

うよう 呼
よ

び掛
か

けてください。

ものを はこぶ サービス
さ ー び す

や 銀行
ぎ ん こ う

、 インフラ
い ん ふ ら

（ガス
が す

や水道
すいどう

など）の 会社
かいしゃ

、 ごみ処理
し ょ り

関係
かんけい

などの 会社
かいしゃ

の みなさまは 国民
こ く み ん

の 生活
せいかつ

や 経済
けいざい

を 安定
あんてい

して 確保
か く ほ

するため

に、 とても 大切
たいせつ

な 役割
や く わ り

を しています。オミクロン
お み く ろ ん

株
かぶ

は 感染
かんせん

しやすいため、 感染
かんせん

を防
ふせ

ぐ 対策
た い さ く

を お願
ねが

いします。



やさしい日本語（JP）

【おわりに】

福岡県
ふくおかけん

に 住
す

む みなさま、 会社
かいしゃ

の みなさまには、 もう一度
い ち ど

ご負担
ふ た ん

を かけるこ

ととなり、 とても 心苦
こころぐる

しいですが、 ご理解
り か い

と ご協力
きょうりょく

を よろしく お願
ねが

いします。

私
わたし

たち自身
じ し ん

が いつもの 生活
せいかつ

の 中
なか

で、 慎重
しんちょう

に 注意
ち ゅ う い

して 行動
こ う ど う

し、 お互
たが

いに

気
き

を付
つ

けながら 基本的
き ほ ん て き

な コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
び ょ う き

を 広
ひろ

めないための 対策
た い さ く

を し

っかり 行
おこな

いましょう。 お互
たが

いを 守
まも

るということを 考
かんが

えながら 行動
こ う ど う

し、 力
ちから

を 合
あ

わせて、 これ以上
い じ ょ う

コ
こ

ロ
ろ

ナ
な

ウ
う

イ
い

ル
る

ス
す

の 病
びょう

気
き

を 広
ひろ

めないように しましょう。


